



Crecimiento económico de Querétaro, punto a favor

Sábado, marzo 21, 2015

Lamberri Malo mencionó que otro aspecto que fue revisado fue el desempeño presupuestal, entre otras cosas

Cecilia Conde

Además del buen manejo de las finanzas públicas, la calificadora **Standard And Poor's** revisó el **crecimiento económico que podría tener el municipio de Querétaro** en los próximos años y la obra pública que se ha realizado en los últimos años. Estos aspectos contribuyeron a que se considerara que esa demarcación tiene una economía sólida; indicó Julián Lamberri Malo, secretario de Finanzas de ese municipio.

“Es cada año y revisan las cifras del año anterior como las perspectivas, y aquí lo que vio la agencia, es las perspectivas que muestran en los próximos años en cuanto al crecimiento del propio municipio, tanto en toda la obra que hay, que ha tenido en los últimos años el municipio que se ve han sido favorables”, aseveró

En esta calificación positiva en la **perspectiva económica del municipio** que otorgó esa calificadora, se muestra a los empresarios que están interesados en invertir en el municipio, además de las cifras de inversión privada que ha llegado a esa demarcación; ya que eso sustenta la estabilidad con la que cuenta y les brinda confianza para que lleguen a instalarse a esta demarcación.

“La verdad es que se ve un crecimiento sostenido en cuanto a lo que es el crecimiento del municipio”, indicó.

Aseveró que otros aspectos que fueron revisados por la calificadora y considerados, fueron el desempeño presupuestal, **nivel de deuda baja y una liquidez adecuada**, tasa de crecimiento y que se mantendrá la solidez en indicadores económicos en el periodo de transición política.

“Estos fueron puntos claves para incrementar la calificación por parte de Standard And Poor's. (...) En lo que va de la administración, van las calificaciones de 2013, 2014 y 2015; se habían mantenido estables desde 2013, sin embargo decide, sobre todo a los buenos resultados y a la perspectivas hacia adelante, subir la calificación”, indicó.

El funcionario municipal detalló que **estos resultados son producto del manejo responsable de las finanzas públicas**, además de que es la suma del trabajo que han realizado en los últimos años. Aseguró que están trabajando para dejar finanzas sanas para la próxima administración.